



Stadt Seudenhorst

KATH. PFARRKIRCHE ST. MARTINUS

Kirchstraße 11
Untere Denkmalbehörde
Frau Schneiderei
02526/303131
schneiderei@sendenhorst.de



Am 15. November 1865 war es endlich soweit: Die neue Pfarrkirche St. Martinus wurde feierlich vom Bischof von Münster, Johann Georg Müller, geweiht. Ein im Vergleich zur Größe der Kleinstadt Sendenhorst prächtiger neugotischer Bau mit bereits zwei Türmen war entstanden. Einzig der große Westturm befand sich noch im Bau. Seit seiner Fertigstellung, einige Jahre darauf, krönt er die Ansicht der Stadt bis heute.

Bei der Vollendung des Kirchenbaus war dieser mit einer neugotischen Innenausstattung versehen worden. Im Laufe der Jahre wurde die Kirche jedoch mehrfach umgestaltet, was vor allem die Innenraumgestaltung stark veränderte.

In einer weiteren Umbaumaßnahme ab 1988 gab man der Kirche große Teile ihrer alten Ausstattung zurück.

In diesem Zustand präsentiert sich die Pfarrkirche heute als gelungene Mischung mit ihrer Ausstattung aus unterschiedlichen Epochen.